

野党統一で安倍政権を倒そう！

3・9行動つづく・戦争させない実行委



沼田簡易裁判所前でアピールするみなさん

2月3日、「安倍政治を許さない」のパネルを掲げて、通行人や買い物客にアピールする「利根沼田戦争をさせない実行委員会」のみなさん。国会で野党5党・1会派が、参院選1人区での統一に合意したことを力に、寒い中3と9のつく日にはスタンディング行動で頑張っています。この後井之川市議も参加しました。

75歳以上医療費窓口負担2倍化が狙われている

反対署名運動が進む・社保協や年金者組合



安倍政権の医療費改悪は、70～74歳の窓口負担の2倍化(1割を2割へ)、入院時の給食費・光熱水費の負担増などが強行されてきましたが、今度は75歳以上の医療費窓口負担の2倍化(1割を2割へ)が、国の複数の審議会などで議論されています。

公的年金の受給額が年々引き下げられ、一人暮らしの高齢者の約半数が生活保護基準を下回り、高齢者世帯の27%が貧困状態に陥っています。今の1割負担でも生活を切り詰めながら負担しているわけです。それに追い打ちをかけるような負担2倍化は絶対に許せません。反対署名運動にご協力ください。

沼田市議会が災害対策訓練

初めての災害図上訓練を実施

5日午前9時に議会事務局から議員全員に「大地震が発生した。安否確認及び10時に市役所へ参集せよ」とのメールが送信された。



本部を想定した場所で図上訓練をする議員

市役所へ集まった議員は、市職員の指導で無線と防災マップを使った図上訓練を行った。

議長を本部長とする市議会災害情報ネットワーク本部を設置し、市内を4地域に分け班長が本部へ詰め、各地域を担当する議員が、それぞれの班長に地域の災害情報を無線で伝達。班長が地図上にその情報を書き込んで、それらの情報を市の災害対策本部へ報告するという本番さながらの訓練でした。

多世代共生市営住宅が完成間近

高橋場町の谷地端第2住宅の東側の谷地端住宅の建替えとして建設されている市営住宅が、完成間近です。



高橋場町谷地端に建設された多世代共生住宅

この住宅は、高齢者世帯と子育て世代が混在する「多世代共生住宅」を目的とするとともに、住民同士の世代間交流の促進を図ります。建設費は3億5千万円。

2019年2月10日 No.913

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料